



1941年東京生まれ
1964年早稲田大学卒
東部フットボールクラブ 前会長
流山市議当選 2期目

市議会 ほねぶとレポート

新年を迎えて！

寒中お見舞い申し上げます。

旧年中はいろいろとご支援とご理解を賜りありがとうございました。流山市議会議員として2期目・通算7年目を迎えました。流山市の人口は、市議当選時・平成23年4月の16.6万人が、昨年12月3日に18万人を超えました。人口増加は、人口減少時代に喜ば

しい事柄ですが、想定外の課題も発生します。今後

もシニア世代を代表して…

「子どもたちに笑顔を！シニアに安心を！」モットーに、皆様のお役に立つように活動してまいります。本年もよろしくお願ひ申し上げます。



ほねぶと議会報告 平成28年度第4回定例会

おおたかの森駅北口の 市有地活用計画について

平成28年度第4回定例会は11月24日～12月14日に開催された。

最大の懸案事項は「おおたかの森駅北口の1万㎡=約3千坪の市有地の活用計画」が最終段階を迎えた。

この案件は「おおたかの森駅北口」に①市民窓口センター②音響に配慮した市民ホール③ホテルと商業施設④マンションを建設する計画です。ポイントは、マンション建設事業者が市有地を50年賃貸する内、10年間の地代を免除することにより①市民センター②市民ホールの建設費用を負担させる案件。論点は人口18万を突破、保育施設・学校施設が不足のおり市有地内のマンション建設は再検討すべきと。また、マンション建設・市民ホールについては市民の意見が反映されていない。

審議不十分との意見もあり、「継続審議」の動議提出も噂された。しかし平成17年のプロジェクト・スタート以来、産業振興審議会・市民アンケート・つくばエクスプレス沿線整備と新川耕地・周辺特別委員会(TX委員会)などで、永年にわたり審議・提案された事項について十分検討・採用されたという見解が多く、採決の結果、総務委員会及び本議会にて賛成多数で可決されました。



新たな新川耕地スポーツフィールド(SF)の 進捗状況

旧来の新川SFの市有地を物流拠点建設用地の一部として売却したのに伴う、新「流山新川耕地SF」の整備計画は、今議会での審議の結果、旧来の2倍以上の規模の計画が「可決」されました。

新計画は、常磐自動車道・流山インター南側・約700メートルの敷地約56,7千㎡(約17千坪)に成人男子用サッカーグラウンド2面及び駐車場(150台可)・管理事務所・周辺周回路・調整池を整備します。完成は新年度末・平成30年3月予定です。本市のサッカーを中心とした多目的広場としての活用が期待されます。